

Wir gratulieren



35-jähriges Dienstjubiläum

EHRENDINGEN – Bei der Spitex Nord Ost Aargau (NOA) AG hat Audrey Kofel ihr 35-jähriges Dienstjubiläum feiern können. Zu ihren Ehren hat ein festlicher Apéro stattgefunden, bei dem Mitarbeitende und Geschäftsleitung zusammenkamen.

In all den Jahren habe sie sich nie überlegt, den Betrieb zu wechseln, sagt Audrey Kofel. Sie habe sich immer sehr wohl gefühlt und so manche schöne und lustige Stunde erlebt.

Das Gesundheitswesen befindet sich in stetigem Wandel, die Fluktuation der Mitarbeitenden ist deutlich gestiegen. Dies führt oft zum Verlust von wertvollem Know-how und kann Unruhe verursachen. Umso mehr freut es die Geschäftsleitung, dass mit Audrey Kofel eine so langjährige Mitarbeiterin Teil des Teams ist.

Audrey Kofels Engagement und ihr Umgang mit den zahlreichen Veränderungen in den letzten Jahrzehnten seien, wie die Geschäftsleitung feststellt, beispielhaft und inspirierend. Kofel ist jedoch nicht die einzige langjährige Mitarbeiterin, die über viele Jahre hinweg zum Erfolg des Unternehmens beigetragen hat. In diesem und im letzten Jahr durften einige beeindruckende Dienstjubiläen gefeiert werden. 2024 waren das Marianne Bestgen und Brigitte Zimmermann (25 Jahre) sowie Zita Eggimann (20 Jahre), im Jahr 2023 Margot Fischer (35 Jahre), Fränzi Gieskes (25 Jahre), Gabriel Bürgisser (15 Jahre) sowie Maya Moser und Eleonore Schierling (10 Jahre).

Diese Jubiläen sind nicht nur ein Zeichen für die Stabilität und Kontinuität innerhalb des Teams, sondern auch für das Vertrauen und die Verbundenheit der Mitarbeitenden mit der Spitex NOA.

Die Geschäftsleitung dankt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren unermüdlichen Einsatz sowie ihr Engagement und freut sich auf viele weitere Jahre in guter Zusammenarbeit. «Die Botschaft» gratuliert herzlich und wünscht alles Gute.